

Apagones en 13 entidades y doble estado de emergencia

EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO

— El Centro Nacional de Control de Energía informó que en dos momentos del martes se declaró en “estado operativo de emergencia” por los altos picos de demanda de electricidad, que originaron una serie de apagones que afectó entre otros estados a Chiapas, San Luis Potosí, Estado de México, Michoacán, Veracruz, Puebla, Zacatecas, Campeche, Guanajuato y Tamaulipas. **PÁG. 9**

Reportan apagones en trece entidades

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

El Centro Nacional de Control de Energía informó que en dos momentos se declaró en “estado operativo de emergencia” por altos picos de demanda de electricidad, que derivaron en una serie de apagones que afectó a al menos 13 estados.

Las entidades que reportaron fallas fueron Chiapas, San Luis Potosí, Edomex, Michoacán, Veracruz, Puebla, Zacatecas, Campeche, Guanajuato, Tamaulipas, Hidalgo, Querétaro y Oaxaca.

El Centro Nacional de Control de Energía emitió una alerta en el Sistema Interconectado Nacional a las 16:30 horas y a las 17:04 horas activó el “estado operativo de emergencia”, pero pasó a “estado operativo normal” a las 17:52 horas, 48 minutos después de la alerta por la emergencia.

Sin embargo, debido al aumento de la demanda nocturna, a las 19:10 horas se declaró nuevamente el “estado operativo de emergencia”, por lo que nuevamente se tuvo que interrumpir el suministro de energía.

En un comunicado, el centro detalló que a las 20:10 horas se inició la reconexión del suministro eléctrico afectado, concluyendo el proceso a las 23 horas.

En Chiapas se registraron fallas constantes y en San Luis

Potosí, varios municipios de la Huasteca también resultaron afectados; en el Estado de México, las afectaciones también se registraron en municipios como Toluca, Almoloya de Juárez, Chimalhuacán y Neza.

En Puebla también se reportaron cortes de luz en al menos cuatro municipios; en Apatzingán, Michoacán, se reportaron apagones en varios puntos de la cabecera municipal a partir de las 19:30 horas, donde también se han registrado altas temperaturas.

Municipios del norte de Veracruz también sufrieron afectaciones; al norte del país, en Tamaulipas, las fallas en la red de distribución también dejaron sin energía eléctrica varios municipios. En Zacatecas, el área metropolitana fue la más afectada. —





Se registra doble “estado de emergencia”. ESPECIAL

